

Langjährige Unterstützung des RaceTech-Teams der TU Freiberg



Dank unserem langjährigen Sponsor ACTech konnten wir auch in diesem Jahr das Gehäuse unseres Inverters im Aluminiumfeingussverfahren fertigen lassen. Durch umfangreiche Erfahrung auf diesem Gebiet ermöglichen geringe Wandstärken ein niedriges Gewicht bei einem hohen Grad an Formfreiheit. So ist das Gehäuse optimal auf unsere Bedürfnisse angepasst und unsere elektronischen Komponenten gut vor elektromagnetischen Einflüssen geschützt.